

## しゃぼんだま とんだ!?

### ① お山登りスタート!

今月は吉田山公園で遊びました。まずは、吉田山のとっぺんにある公園へ向けて、階段や坂道を上りました。あと少しという所で「もうしんどい〜」と弱音を吐き座り込むメンバーもおられました。とっぺんの広場に滑り台やブランコが見えてくると、途端に元気を取り戻し、友達と遊んでおられました。ブランコの順番を譲ったり、押し合ったりする姿も見られました。



### ② 何して遊ぶ?

自由遊び中、数名のメンバーが大量の落ち葉に興味を持ち、落ち葉集めが始まりました。虫喰いの部分が顔に見える物や顔が隠れる程大きな葉っぱなど、袋いっぱい集めておられました。しばらくすると、「落ち葉のお面いりませんか?」と大きな声でみんなに呼びかけ、次第に集まったメンバーみんなでお面にぴったりの落ち葉を探す事に夢中になっておられました。



### ③ シャボン玉で遊ぼう!

午後からはシャボン玉で遊びました。シャボン液がついた棒を振ると、シャボン玉が出来る事が分かると、みんな列に並んで順番待ちをしておられました。シャボン玉を追いかけて割る事を楽しんでいたメンバーは、触れるシャボン玉の意味を理解する事に少し時間が掛かりましたが、周りの友達が上手にシャボン玉を手にくっつける姿を見て、真似しておられました。

### ④ 大きなシャボン玉に挑戦!

大きいシャボン玉は、無風状態が続いていたので、なかなか上手く出来ませんでした。しかし、リーダーよりもメンバーのみんなの方が早くコツを掴み、メンバー同士で教え合いながら挑戦しておられました。「もう少しで出来そう!」という期待や自信が諦めずに何度も挑戦する姿に繋がったと感じました。また、みんなでシャボン玉遊びしましょう! まったねえ~!!



今月は色々な種類のシャボン玉を楽しみました。この日は非常に暑く、午後からは体力や集中力が落ちていると感じる場面もありましたが、リーダーがシャボン玉を飛ばし始めると、キラキラした目で追いかけておられました。シャボン玉を飛ばす系の順番待ちに並びたいけど、飛んでくるシャボン玉を見ると思わず追いかけて、列から離れてしまうといった姿がとても微笑ましかったです。触れるシャボン玉と大きいシャボン玉は、メンバーによって興味が分かれたのですが、「もう一回!」と飽きずに楽しんでおられました。これからも自然を題材にした活動はもちろんですが、屋外でしか出来ない遊びも沢山取り入れていきたいです。

(生本 ひろみ)